



CDU

Bundesminister

**DR. WOLFGANG
SCHÄUBLE**

im Bürgerdialog am

9. Juni 2017, 19:30 Uhr

Kongresshaus,

Augustaplatz 10, 76530 Baden-Baden



CDU

Bei der Bundestagswahl am 24. September steht Deutschlands Zukunft auf dem Spiel. Gefahr droht von Rot-Rot-Grün mit höheren Steuern und Sozialabgaben.

Als CDU mit unserer Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel stehen wir für eine vernünftige, eine verlässliche, eine stabile Politik. Wir arbeiten für eine starke Wirtschaft, für junge Familien und für ein sicheres Deutschland.

Zuhören. Anpacken. Gestalten. – Das ist seit meinem Einzug in den Deutschen Bundestag der tägliche Anspruch für meine Arbeit, die ich auch in der nächsten Legislaturperiode fortsetzen möchte.

Zu meinem Wahlkampfauftakt am 9. Juni darf ich unseren Bundesfinanzminister Dr. Wolfgang Schäuble zu einem Bürgerdialog in Baden-Baden willkommen heißen. Über Ihr Kommen und Ihre Fragen würde ich mich sehr freuen. Sie sind herzlich eingeladen!

Um Anmeldung wird gebeten:

CDU Kreisgeschäftsstelle • Sandweierer Str. 29 • 76532 Baden-Baden • 07221 95 160 • post@cdu-baden-baden.de